



春のキャンパスツアーを実施しました。 2023年3月22日・24日・27日開催

2023年3月22日・24日・27日に、春のキャンパスツアーを開催いたしました。COVID-19の影響を考慮して人数制限を行った上での開催となりましたが、250名（137組）の方にご参加いただきました。

今回は、看護学部長による大学校紹介の後、4つの実習室、図書館、講義室を中心に、45分程度のキャンパスツアーを行いました。

本学の特色や雰囲気を知っていただける機会になりましたら幸いです。

ご参加くださった皆様、誠にありがとうございました。

東門から中庭を通過って本館棟に続く散歩道には、たくさんの桜が植えられています。ちょうど満開の桜が皆様をお迎えしました。

たまごのなかでゆっくりしっかり元気に育って、未来に向かって羽ばたいてほしい。そんな願いを込めて入学式や卒業式で記念写真を撮っている場所（壁）です



《春のキャンパスツアーのご感想（抜粋）》

- 一番最初の説明がとても分かりやすかったです。大学校の制度など自分では調べても不十分なところがあったので、確認できて良かったなと感じております。
- 実際の教室を見る事によって、イメージが湧きました。学ぶ環境が整っていることでモチベーションもあがるので、参加して良かったです。
- 学校の設備や環境が充実していてより学校への興味がわきました。先生方が丁寧に質問に答えてくださったことに感謝したいです。
- 校内が本当の病院のような作りで、実際に働くことを想像しながら学べそうだと思いました。先生方の説明も分かりやすく、楽しかったです。外の桜もとても綺麗でした。
- 実習室の中まで入れて、どのような事を行っているのか分かって良かったです。ナイチンゲールの初版本があたり本の数が多くて良かったです。
- 校舎全体がとても綺麗にされていて、看護を学ぶ環境としてとても整っていることがわかりました。特に、実習室がとても充実していることがわかり、良かったです。また、校庭の桜が満開でとても綺麗で良いなと思いました。
- 実際に各教室に入って内部を見学できたり、教員の方に質問をした際も丁寧にお答えして下さったり、受験についてより深く考えることができたツアーでした。
- まず桜並木がすごく綺麗でした。実習室も広くて設備も充実していて、ワクワクしました。図書室の自習スペースの多さが気に入りました。短時間の見学でしたが、楽しい時間でした。
- 国際看護の実習について知ることが出来て良かったです。ありがとうございました。